



## ～もう1回だけ試してみよう～

新年度がスタートして、普段以上に「がんばろう」という想いを持っている時期ではないかと思います。そんな子どもたちに、知つていってほしいお話を児童集会でお話ししました。

「発明王」と言われるエジソンは、長時間点灯する電球を発明するために「1万回」実験したと言われています。電球自体はすでに発明されしていましたが、短い時間しか点灯できずなかなか実用に結び付きました。そこでエジソンは、さらに実験を重ね、長時間安定して光り続ける電球の実現に挑戦しました。



1万回という実験を繰り返したエジソンに「1万回失敗しても実験を続けたこと」を聞かれると、エジソンは「失敗ではなく、うまくいかない方法を見つけたのだ」と語ったと伝えられています。エジソンが行った実験はうまくいかなくても「失敗」ではなく、成功へのステップだったのです。

昨年度もお話ししたように、成功の反対は「挑戦しないこと」です。エジソンの話ともつながり、エジソンはうまくいかなかったとき「成功するのに最も確実な方法は、常にもう1回だけ試してみることだ。」と言っています。さらに「私たちの最大の弱点はあきらめることにある」とも言っています。みなさんも、頑張っていてもうまくいかないことがあるかもしれません。そんな時、このエジソンの話を思い出して、もう1回だけ試してみてください。必ず成功につながります。みなさんの頑張りをいつも応援しています。

## ～学級懇談会ありがとうございました。～

保護者の皆様には、お忙しい中、学級懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。クラスの様子や年間の予定などをお知らせできたかと思います。今週からオンライン面談も始まっています。事前準備、接続テストにもご協力いただき、ありがとうございました。短い時間とはなりますが、お子様のご様子などお話しし、これからもお子様や保護者の皆様の気持ちに寄り添いながら指導や支援を行っていきたいと考えています。何かご不明なことやご心配なことがありましたら、いつでも学校までご相談ください。



### 【保護者の皆様へのお願い】

学校では、授業参観、学級懇談、個人懇談、入学式や卒業式などの学校行事においても、児童の一時預かり（保育）を実施しておりません。これは、児童の安全確保および教員の働き方改革を目的とした措置です。ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### 【放課後の居場所について】

枚方市では、自分で考えて自由に遊んだり、学んだりできる放課後の居場所として放課後、土曜日、三季休業期に学校施設の一部を開設する「放課後オープンスクエア」事業を行っています。利用料無料（登録時に1,000円の負担あり）でご利用いただけます（詳しくはブログに掲載しているパンフレット等をご参照ください）。

また、利用開始日は、申し込みから約3週間～1ヶ月を目安とされています。

参加を希望するお子様が主体的に活動できる場として、大人が見守る「放課後オープンスクエア」の活用をご検討ください。



☆樟葉南小ブログ☆  
【配付文書】  
「教育委員会より」に掲載

## 【写真販売について】

これまで、学校での写真販売は入学式と5年生のキャンプ、6年生の校外学習・修学旅行のみ行ってきましたが、これまでの販売に加えて、今年度は全学年でクラス写真、年1回（春もしくは秋）の校外学習、運動会の販売を予定しております。（運動会は6年生がメインとなるため、全児童の撮影は難しいかもしれません、全学年の競技を撮影していただく予定です。）

子どもたちの活動の様子は学校ブログにも掲載していますが、お子様の成長が写真という形でも残せたらと思い、試みることにいたしました。販売はインターネットで注文、決済まで行う予定です。（送料を鑑みて、クラス写真のみ学校での配付、それ以外は各ご家庭への郵送となります。）詳しくは、後日配付される写真業者の「あしおと Photo」さんからのお手紙でご確認ください。



## 【卒業式の服装について】

学校では卒業式を「最後の授業」と位置づけ、卒業の言葉や歌をはじめ、証書授与の際、大きな声で返事をすること等を通して、これまでお世話になった方に感謝し、一人ひとりがこれから新たな一步を踏み出す決意の場となるように指導しています。卒業式における服装は原則自由ではありますが、袴などの和装で卒業式に臨む場合、長い袴や着崩れが心配で式に集中できなかったり、朝早くからの着付けや、着物の締め付けで体調を崩したりする場合もあります。卒業式は6年生最後の授業として、学校の教育活動の一環であることを踏まえ、保護者の皆様には、子どもたちが教育活動にふさわしい服装で卒業式に臨むよう、ご協力をお願いいたします。



## ～JK（授業改善）事業 子どもが没頭する「自己選択」のある授業～

今年度、大阪府JK（授業改善）事業研究校の指定を受け、4月15日に2年生で研究授業を行い、神戸常盤大学の山下敦子教授に指導助言、およびご講義をいただきました。授業では「自己選

択した活動に子どもたちが没頭する姿が見られ、改めて自己選択する場面を作ることで、子どもたちは自分ごととなることが分かりました。山下教授にいだいた「友達に向けて音読して、アドバイスをしよう」という教えより、その後の授業では友だちとアドバイスし合うことで、どんどん人物の様子が分かるようになります。 「先生、音読って楽しい。」「上手に読めるようになった。」という子どもたちの喜びの声も届いています。1年間通して、全学年でJK担当が担任とのTTで授業に入り、研究を深めています。



### ★給食時のマスクについて

樟葉南小では給食の時間は全員、エプロン・ぼうし・マスクを着用しています。また給食調理場には衛生上、エプロン・ぼうし・マスクを着用していないと入れず、忘れるときお当番のお仕事ができません。給食袋の中にはナフキンと一緒にマスクも必ず入れておいてください。なお、スマーズにお当番等ができるよう、マスクを忘れた児童には貸し出しを行っています。その場合には新品（個装）のものをご返却くださいますよう、よろしくお願いいたします。

### ★樟葉南小学校 電話番号について

（代表電話）050-7102-9096

（発信専用）070-2299-4201、070-2299-4202、080-4171-9967

学校からは基本的に「発信専用」番号からかけますので、登録をお願いいたします。

なお、お電話くださる際は、平日の午前8時～午後5時までの間に、学校の代表電話までお願いいたします。上記以外の時間帯は留守番電話対応になっております。ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

### ★樟葉南小ブログ★

子どもたちの頑張りをぜひご覧ください。

